

# KABAR TERBARU

## Patroli Someah Polsek Cidaun: Silaturahmi dan Ajakan Warga Antisipasi Gangguan Kamtibmas

Cianjur - [CIANJUR.KABARTERBARU.CO.ID](http://CIANJUR.KABARTERBARU.CO.ID)

Oct 23, 2023 - 03:57



*Polres Cianjur Polda Jabar* - Dalam rangka memelihara keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) di wilayah hukum Polsek Cidaun, Polres Cianjur, anggota patroli Someah yang dipimpin oleh Bripta Susano dan Bripta Herdi, melaksanakan patroli pada Minggu, 22 Oktober 2023 malam. Selama patroli ini, mereka tidak hanya berpatroli untuk menjaga keamanan, tetapi juga melakukan

silaturahmi dengan warga masyarakat.

Kegiatan patroli Someah ini dijalankan sebagai bentuk sinergi antara Polsek Cidaun dan warga masyarakat dalam menjaga keamanan lingkungan. Anggota patroli menyambangi Kp. Cipandak, Desa Jayapura, Kecamatan Cidaun, untuk berinteraksi langsung dengan warga. Selain menyampaikan pesan-pesan penting terkait Kamtibmas, mereka juga mengajak warga untuk turut berperan dalam upaya menjaga keamanan wilayah mereka.

Kapolsek Cidaun, AKP Munawir, yang mewakili Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, menyampaikan apresiasi atas kegiatan patroli Someah ini. "Kegiatan seperti ini sangat penting dalam menjaga situasi Kamtibmas yang kondusif. Kami berusaha untuk dekat dengan masyarakat dan melibatkan mereka dalam menjaga keamanan lingkungan. Terima kasih kepada anggota patroli yang telah dengan penuh dedikasi menjalankan tugasnya," ujar AKP Munawir.

Ia juga mengajak masyarakat untuk selalu waspada dan aktif berperan dalam menjaga keamanan wilayah. "Kami mengingatkan kepada seluruh warga untuk selalu berhati-hati, menjaga lingkungan, dan melapor jika ada hal yang mencurigakan. Kita semua adalah bagian dari upaya menjaga Kamtibmas yang kondusif," tambahnya.

Patroli Someah ini akan terus dilakukan secara rutin sebagai upaya Polsek Cidaun untuk menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat di wilayahnya. Dengan melibatkan masyarakat, diharapkan wilayah ini tetap aman dan nyaman untuk ditinggali.